
O empresário
bolsonarista Luciano Hang,
conhecido como “velho da
Havan”, desejou, nesta sex-
ta-feira (6/1) para o presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva
(PT) uma ótima administra-
ção.

Para Hang, ele torce
para o piloto já que
“estamos todos no mesmo
avião”.

Para acabar com as

No apagar das luzes de
2022, o deputado federal
Tiago Mitraud (Novo-MG)
protocolou um projeto na Câ-
mara dos Deputados que
acaba com a necessidade de
diploma para 106 profissões,
entre elas médico
veterinário, engenheiro e fisioterapeuta,
além de exame da Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB)
para o exercício da advocacia.

As chances de o projeto
ser aprovado no Congresso
são praticamente nulas. O

Um dos primeiros nomes
a ser escolhido para o secre-
tariado de Jerônimo
Rodrigues (PT), Afonso
Florence, nomeado para a
chefia da Casa Civil, foi exo-
nerado do cargo. A decisão
consta na edição suplemen-
tar do Diário Oficial do Esta-
do (DOE), publicada na noite
de hoje. O decreto é assina-
do por Jerônimo Rodrigues.
Segundo o Governo do Esta-
do, em nota, as funções dele
serão assumidas pelo chefe
de Gabinete, Carlos Mello.

Afonso Florence é exonerado da Casa Civil, mas diz que retornará

Bruno ressalta independência em relação ao governo federal

O prefeito de Salvador,
Bruno Reis, reafirmou nesta
sexta-feira (6) sua postura de
buscar a melhor relação
institucional com o governo do
estado e o governo federal,
mas destacou a independên-
cia conquistada pela admi-
nistração municipal nos últi-
mos anos. Apenas nesta pri-
meira semana do ano, foram
mais de R$ 90 milhões em
obras iniciadas com recursos
próprios da prefeitura ou re-
sultantes de operações de
crédito.

“Vou seguir com essa
mesma postura, sempre ten-
do a melhor relação, o melhor
diálogo. Vocês sabem que eu

UNIÃO BRASIL

Petista explicou que ida a Brasília está relacionada ainda com a transição de Governo

Jerônimo Rodrigues
anuncia 19 nomes do

segundo escalão

BRUNO REIS reafirmou sua postura de buscar a
melhor relação institucional com os governos

 AFONSO FLORENCE, nomeado para a chefia da
Casa Civil da Bahia, foi exonerado do cargo, mas
deve retornar no início de fevereiro
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O
no da Bahia e uma diretora
de hospital, ontem, em uma
live nas redes sociais. O
anúncio de agora foca nos
presidentes, diretores e co-
ordenadores de estatais e
outros órgãos.

Entre os destaques, Piti
Canella é a nova diretora-
geral da Fundação Cultural
do Estado da Bahia
(Funceb); Handerson Leite é
diretor da Fundação de Am-
paro à Pesquisa do Estado
da Bahia (Fapesb); Tiago
Venâncio assume a direção
da Superintendência de Pro-

g o v e r n a d o r
J e r ô n i m o
Rodrigues (PT)
anunciou mais 19
nomes do segundo
escalão do Gover-
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O GOVERNADOR Jerônimo Rodrigues (PT) anunciou mais 19 nomes do segun-
do escalão do Governo da Bahia e uma diretora de hospital

Projeto que acaba com diploma
para 106 profissões será analisado

AGÊNCIA ESTADO

teção e Defesa do Consumi-
dor (Procon); entre outros
nomes apresentados.  

O novo governador sina-
lizou que os anúncios con-
templam a maior parte dos
partidos. “A concepção é: se
precisamos de apoio parti-
dário para campanha, preci-
samos desses part idos
para governar. Tivemos o
cuidado de manter quem
chegou primeiro mais perto,
priorizando nas indicações.
Contemporizamos de acor-
do com a relação. Mas quem
chegou depois também fará
parte”, declarou.

Durante o anúncio,
Jerônimo Rodrigues expli-
cou que alguns gestores
que já integravam as unida-
des foram mantidos. “O fato
de trazer alguns nomes que
estavam na era Rui para se
manter em algumas ações
é por conta da competência

que essas pessoas de-
monstraram. A expectativa
nossa é de que todos esses
órgãos dêem continuidade
ao que estava sendo feito,
mas, também, trabalhar em
novos projetos, para que na
nossa linha de atuação pos-
samos renovar”, afirma.  “É
um novo governo, não é
mais governo Rui Costa. É
preciso entender isso para
que a energia seja renova-
da”.

Veja todos os nomes:
FUNCEB será comandada
por Piti Canella; o IRDEB por
Flávio Si lva Gonçalves;
FAPESB, Haderson
Leite; Detran, Rodrigo
Pimentel; FLEM, Rodrigo
Hita; FUNDAC, Regina Afon-
so; SAC, Flávio Machado;
PRODEB, José
Rebouças; BAHIAGÁS, Luiz
Gavazza; PROCON, Tiago
Venâncio; PLANSERV, So-

corro Bri to;  CERB, Alex
Futuca; SEI,  José
Acácio; SUPAT, Hemerson
Cardoso Guimarães;
SUDEC, Heber Santana;
CAR, JeandroLaytynher Ri-
beiro; CONDER, José
Trindade; BAHIATER, Lanns
Almeida; SIT, Saulo Pontes;
CTB, Carlos Martins; e no

Hospital Roberto Santos,
Lucrécia Sarvenini Freitas.

O governador explicou,
ainda, que outros 20 nomes
devem ser anunciados nos
 próximos dias, após avalia-
ção dos últimos currículos
apresentados para ocupa-
ção dos cargos. Na última
terça, Jerônimo empossou

os integrantes do primeiro
escalão, composto por 25
secretários e secretárias
estaduais e pela
Procuradora Geral do Esta-
do (PGE).

Jerônimo participa hoje,
a partir das 16h, da festa dos
200 anos de Independência
da Bahia em Itaparica.

sou um democrata por es-
sência. Agora, vocês não me
viram nesses dois anos dizer
que dependia deste ou da-
quele governo para resolver
esse ou aquele problema.
Vocês me viram chamando a
responsabilidade, matando a
bola no peito, às vezes até
entrando em atribuições que
não são da prefeitura, a exem-
plo de obras de saneamento
ou abastecimento”, disse o
chefe do Palácio Thomé de
Souza, durante assinatura da
ordem de serviço para come-
ço das obras de
requalificação da colônia de
pescadores no Rio Vermelho.

“Agora vocês também
sabem e estão vendo aí, nes-
sa primeira semana do ano,
só de início de obras, foram
mais de 90 milhões, com re-

cursos que a prefeitura
viabilizou com operações de
crédito ou com recursos pró-
prios”, complementou Bruno
Reis.

Segundo o prefeito, a re-
lação do União Brasil - parti-
do ao qual é filiado - com o
governo federal não influen-
ciará na gestão
soteropolitana. “Vou seguir
com esta postura. O fato do
partido estar formalmente ou
não no governo, ou ter uma
posição de independência,
não vai alterar nada. Até por-
que eu sou perfeito, minha
missão é governar a cidade,
é fazer com que os projetos
possam acontecer. E eu sem-
pre colocarei os interesses
da cidade acima de qualquer
posição política em questões
ideológicas”, pontuou.

“Com essa formalização,
o parlamentar fica liberado
para concluir o mandato, em
andamento, como deputado
federal em Brasília”, diz um
trecho da nota. Afonso
Florence, que é do PT, foi
reeleito para a Câmara dos
Deputados nas eleições de
outubro de 2022. O mandato
na atual legislatura vai até fe-
vereiro deste ano.

Em entrevista ao site
BNews, Afonso explicou que
a sua ida a Brasília, que acon-
tece nos próximos dias, está
relacionada ainda com a tran-
sição de Governo, ao qual ele
fez parte, na área de
Cidades. ”Estou indo cumprir

protocolos, mas a expectati-
va é que até o início de feve-
reiro eu já esteja de volta para
assumir em definitivo a Casa
Civil”, detalhou o parlamentar.

Além de Florence, mais
quatro parlamentares assume
apenas em fevereiro: o depu-
tado federal Sérgio Brito
(PSD): e os deputados esta-
duais Osni Cardoso PT (De-
senvolvimento Rural), Angelo
Almeida PSB (Desenvolvi-
mento Econômico) e Jusmari
Oliveira PSD (Desenvolvimen-
to Urbano).   O deputado Tum
(Avante) se licenciou do man-
dato para comandar a Secre-
taria de Agricultura, Pecuária,
Irrigação, Pesca e Aquicultura

(Seagri). A suplente dele,
Valda Pereira, que concorreu
pelo PSC, já assumiu a ca-
deira na Assembleia
Legislativa da Bahia (Alba).

AGENDA - O governador
Jerônimo Rodrigues participa
hoje, a partir das 16h, da fes-
ta dos 200 anos de Indepen-
dência da Bahia em Itaparica.
Iniciadas ontem, as festivida-
des acontecem até segunda
(dia 9), no Campo Formoso.
A programação inclui apre-
sentação de manifestações
culturais, atrações musicais,
além das celebrações religi-
osas. Jerônimo deve acompa-
nhar a Saída da Puxada do
Caboclo.

deputado não disputou a ree-
leição, portanto, não estará na
Câmara para defender seu
texto na próxima legislatura e
seu partido só elegeu três
deputados federais, uma
bancada sem força para le-
var uma proposição que afe-
ta 105 profissões diferentes
adiante. O serviço de vigilan-
te, por exemplo, não precisa-
ria mais ser exercido por pro-
fissionais da área.

O texto polêmico foi apre-
sentado faltando um mês e
dez dias para Mitraud termi-
nar o mandato. Na atual
legislatura houve uma mu-

dança no Regimento Interno
da Câmara e a partir de ago-
ra os projetos seguem trami-
tando mesmo que seus au-
tores não tenham sido
reeleitos.

 Antes disso, os projetos
eram todos arquivados. O pro-
jeto sequer tem relator desig-
nado para dar um parecer a
respeito. Esse é o primeiro
passo para uma proposta
começar a ser discutida na
Câmara.

No ano passado, o depu-
tado de 37 anos concorreu à
vaga de vice-presidente na
chapa do Novo.

Luciano Hang deseja sucesso ao
governo Lula: ‘Torço pelo piloto’
HENRIQUE BRINCO / REPÓRTER fake news que vêm sendo

espalhadas nas redes soci-
ais utilizando o meu nome,
quero desejar ao novo gover-
no que faça uma ótima ad-
ministração. Torço pelo pi-
loto, afinal de contas
estamos todos no mesmo
avião.

Hang fazia parte do
famoso ”gabinete paralelo”
do ex-presidente Jair
Bolsonaro (PL), grupo de
apoiadores suspeito de
aconselhar o ex-presidente
em relação à pandemia de

COVID, promovendo ideias
sem comprovação científi-
ca, como o “tratamento pre-
coce” com hidroxicloroquina
e ivermectina.

Apoiador do ex-presi-
dente, ele era um dos em-
presários que foram flagrados
tramando um possível “golpe”.

O empresário, durante
todo o governo Bolsonaro,
adotou um terno “verde e ama-
relo”, foi acusado de dissemi-
nar fake news e promover
m a n i f e s t a ç õ e s
antidemocráticas. 
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de Pescadores do Rio Verme-
lho, uma das mais longevas
e tradicionais de Salvador,
será reconstruída a partir de
um projeto moderno da Pre-
feitura, elaborado pela Funda-
ção Mário Leal Ferreira
(FMLF). A ordem de serviço
que autoriza o início dos tra-
balhos de revitalização foi as-
sinada pelo prefeito Bruno
Reis nesta sexta-feira (6), no
próprio local, situado ao lado
da Vila Caramuru, no Largo
da Mariquita. Também estive-
ram presentes a presidente
da FMLF, Tânia Scofield, de-
mais gestores municipais,
pescadores e lideranças. A
previsão de entrega da obra,
que começa logo após a Fes-
ta de Iemanjá, no dia 2 de fe-
vereiro, é de cinco meses.


